

Bonjour à toutes et à tous.

Au nom de tous les adhérents du CCO et de son Comité Directeur, Je voudrais tout d'abord remercier Eric LEMALE pour le travail, l'énergie et l'enthousiasme qu'il a déployés au cours de ces 3 dernières années pour que notre club reste une référence pour celles et ceux qui souhaitent pratiquer le vélo en bonne compagnie.

Je mettrais particulièrement en avant – même si c'est certainement réducteur de son engagement – ses actions auprès des plus jeunes (notre avenir à tous) et sa reprise du Prix de l'OMS en souvenir de notre regrettée Nanou HAMON.

Eric s'est certainement inscrit dans le sillage de Jean Luc CHEVILLARD qui reste notre référence, et la mienne en particulier.

Nous souhaitons tous que ce départ ne soit que temporaire, car nous avons toujours besoin de sa grande connaissance du vélo et son expérience de l'animation d'un club.

Mais comme il le dit si bien « Show must go on », alors le « show CCO » continue, et je reprendrai à mon compte son « Grain de Selle » pour communiquer avec vous.

La saison 2014 a bien démarré avec notre Galette du 19 janvier dernier, chère à notre secrétaire Robert, la première coupe de l'année remportée pour notre participation à la Sartrouilloise VTT dans la foulée de Carlos, et notre ballade Parisienne dans le sillage de Robert – encore lui – et son vin chaud concocté à l'arrivée par Evelyne et Annick. Les absents ont eu tort.

Quelques évènements « CCO » vont marquer cette première partie d'année, évènements sur lesquels j'aurai l'occasion de revenir.

Dans l'ordre chronologique :

- Le 1^{er} mai sortie à la journée sur Vernon,
- Le 18 mai, Houilles Chartres Houilles, ou nous espérons emmener le plus grand nombre,
- 26 mai au 1^{er} juin, séjour dans le Lot sous l'organisation de Guy PATRY.

Attention à la date limite d'inscription fixée à fin février.

- Le 18 juin, Prix de l'OMS souvenir Nanou HAMON,
- Le 29 juin, Rallye du CCO.

Pour ces 2 dernières dates nous aurons besoin de vous et nous savons que nous pourrons compter sur le plus grand nombre pour nous aider.

...et nous recommencerons la 2^{ème} partie de l'année par Levallois Honfleur.

En attendant je vous souhaite à toutes et à tous, de belles courses et randonnées, en route ou en VTT, sous la bannière du CCO.

Mais rappelez-vous, que vous voir partir sur le vélo pour une belle sortie en rouge et blanc est une fierté pour nous, mais que le plus important reste que vous reveniez en bonne santé.

Alors, on se protège –casque obligatoire, on respecte les autres : piétons, cyclistes et automobilistes, on respecte également les règles de circulation et de bon sens, pour que le vélo demeure un plaisir partagé.

Bonne route, amitiés sportives.

Christian VALMONT.